



Dans le cadre de la Semaine de la Coopération,
la Caisse Desjardins de Beloeil-Mont-Saint-Hilaire
était présente à l'école primaire Georges-Étienne-Cartier
à Saint-Antoine-sur-Richelieu.

M. Jacques Rémy, directeur général de la Caisse, accompagné de deux employées, a visité chacune des sept classes de cette école le 19 octobre dernier. Un tirage au sort a été effectué pour remettre quelques livres éducatifs dans chacune des classes, selon les niveaux scolaires. Plusieurs "émojeu", création de la Fondation Jasmin Roy et de la Fondation Desjardins, ont également été remis à l'école. Ce jeu aide l'enfant à bien comprendre ses émotions et à mettre des mots sur ce qu'il ressent, contribuant ainsi au développement des habiletés qui faciliteront l'adoption de comportements positifs à l'école.

Par cette initiative, la Caisse souligne à nouveau l'importance qu'elle accorde à la persévérance scolaire et à la réussite éducative de sa collectivité.



Desjardins
Caisse de Beloeil-
Mont-Saint-Hilaire